



## **Dieter Bohlen war sprachlos: FAB FOX holt sich zwei „Golden Buzzer“ und steht im Finale von „Das Supertalent“ bei RTL**

13.04.2025 | Kunde: FAB FOX | Ressort: Österreich / Fernsehen / Event |  
Presseaussendung

**Sensation am Samstagabend. Mit gleich zwei „Golden Buzzer“ schrieb Österreichs Magier-Sensation FAB FOX Fernsehgeschichte bei „Das Supertalent“ auf RTL (und online auf RTL+). Gleich zwei Juroren, Dieter Bohlen und Bruce Darnell, waren von der „Teleportation“ des jungen Magiers aus Krumbach (NÖ) so begeistert, dass sie den 26-Jährigen direkt ins Finale wählten – eine Entscheidung, die so wohl noch nie in diesem TV-Format vorgekommen ist. Bruce Darnell schwärmte von einer „Magie auf dem nächsten Level“ und Dieter Bohlen sagte, er sei „sprachlos“. Wer den jungen Niederösterreicher einmal live erleben möchte, der hat aufgrund der Dreharbeiten zu „Das Supertalent“ erst im Spätsommer wieder Gelegenheit dazu. Tourstart ist am 12. September in der Olympiahalle Innsbruck, danach geht es weiter nach Bregenz, Salzburg, Linz, Graz und Perchtoldsdorf.**

*FAB FOX steht für Interviews zur Verfügung. Anfragen richten Sie bitte an [office@robinconsult.at](mailto:office@robinconsult.at) Betreff: „Golden Buzzer“.*

**Honorarfreies Bildmaterial, Verwendung nur mit dem Hinweis auf das Supertalent RTL und RTL+, finden Sie im **Medienbereich****

Wien/ Köln, am 13. April 2025. Samstagabend schrieb Österreichs Magier-Sensation **FAB FOX** Fernsehgeschichte bei „Das Supertalent“ auf RTL. Mit seinen atemberaubenden Illusionen, darunter eine spektakuläre Teleportation, bei der zwei Studiogäste auf die Bühne „gebeamt“ wurden, begeisterte er **Dieter Bohlen**, und **Bruce Darnell** dermaßen, dass beide gleichzeitig den „Golden Buzzer“ für ihn drückten und den 26-Jährigen somit direkt ins Finale der Show katapultierten. Eine Entscheidung, die es so in dieser Sendung für einen Österreicher noch nie gegeben hat!

### **„Platin Buzzer“ für FAB FOX**

Zuseher und Fans sprechen schon vom ersten ‚Platin Buzzer‘ von „Das Supertalent“. Entsprechend enthusiastisch waren auch die Urteile der Promi-Jury. Bruce Darnell: „Ich habe schon sehr viel gesehen und bin immer zu 99 % skeptisch, aber das war das nächste Level der Magie. Ich gratuliere!“ Seltenheitswert hatte auch die Reaktion von Pop-Titan Dieter Bohlen. Der war nämlich ‚sprachlos‘. Bohlen: „Das waren ganz große Dinge! Ich habe überhaupt keine Ahnung, wie du das gemacht hast, Wahnsinn! Es erinnert mich an Las Vegas und **David Copperfield**! ‚**Tony Bauer** fand die Performance ebenfalls ‚fantastisch‘ und **Ekaterina Leonova** meinte: „Ich weiß nicht, wie man das überhaupt noch toppen kann!“ Der Magier selbst gab sich bescheiden: „Ich bin überwältigt von der Resonanz und dem Vertrauen, das mir die Jury und meine Fans entgegengebracht haben. Es ist ein Traum, der wahr geworden ist, und ich danke jedem, der immer an mich geglaubt hat. Diese Anerkennung ist mein Antrieb, die Magie weiter zu revolutionieren, im Finale nochmal alles zu geben, um die Zuseher und Zuseherinnen zu begeistern!“, so **Fabian Blochberger** alias FAB FOX.“

## Vom Zauberkasten zur Megashow

Fabian begann seine magische Reise im Alter von 10 Jahren mit einem einfachen Zauberkasten und Auftritten im beschaulichen Krumbach in Niederösterreich. Im Laufe der Jahre entwickelte er seine Zauberkunst weiter, ließ die klassischen Zaubertricks hinter sich und kreierte moderne, dynamische Shows mit mitreißender Musik, Tanz, Akrobatik und viel Humor. Seine Shows verbinden Magie mit poetischen Geschichten, die Emotionen und Staunen hervorrufen. Zu seinen beeindruckendsten Auftritten zählt ein öffentlicher Zauber-Stunt vor dem Schloss Schönbrunn, bei dem er sich in 30 Metern Höhe aus einer brennenden Kiste befreite. In seinen Shows teleportierte er Zuschauer auf die Bühne, ging durch Stahlwände, manipulierte scheinbar die Zeit und manifestierte ein echtes Flugzeug auf der Bühne. Dafür investiert er mehrere Jahre in die Entwicklung seiner Tricks und feilt an jedem Effekt und jeder Bewegung. Er arbeitet mit großen Teams aus Tänzern, Technikern und Stuntspezialisten zusammen, um neue Maßstäbe für magische Shows in Österreich zu setzen.

## Ab September mit FABULOUS auf Österreich Tour

Aufgrund der Dreharbeiten zum Supertalent musste FAB FOX die Tour verschieben. Im September 2025 startet FAB FOX mit der größten Zaubershow Österreichs „FABULOUS“ und verspricht den Fans nichts weniger als den magischsten Abend ihres Lebens im großen Las-Vegas Stil. Tickets gib es ab 58,49 Euro auf [www.oeticket.com](http://www.oeticket.com)

Tourdaten:

12. September 2025, 19:30 Uhr, Olympia Halle, Innsbruck, [Tickets](#)

13. September 2025, 19:30 Uhr, Festspielhaus, Bregenz, [Tickets](#)

25. Oktober 2025, 19:30 Uhr, Salzburgarena, Salzburg, [Tickets](#)

26. Oktober 2025, 18:30 Uhr, TipsArena, Linz, [Tickets](#)

8. November 2025, 19:30 Uhr, Stadthalle, Graz, [Tickets](#)

UNPLUGGED

24. Oktober 2025, 19:00 Uhr, Burg Perchtoldsdorf, Perchtoldsdorf, [Tickets](#)

Über FAB FOX

*Fabian Blochberger kam in Krumbach in der Buckligen Welt in Niederösterreich zur Welt. Schon in jungen Jahren entdeckte er seine Leidenschaft für die Zauberei. Mit nur 13 Jahren begann er, zweimal wöchentlich nach Wien zu fahren, um Schauspielunterricht zu nehmen und seine Fertigkeiten zu perfektionieren. Nach der Schule entschied er sich, seinen Traum zu verwirklichen und professioneller Magier zu werden. Mit 20 Jahren gab er bereits ausverkaufte Magic Dinner Shows und trat regelmäßig auf großen Kreuzfahrtschiffen der MSC Cruises auf. 2022 begann er mit der Konzeption von FABULOUS, einer Zaubershow in einer neuen Dimension. Er wurde zum jüngsten Solo-Künstler Österreichs, der die Wiener Stadthalle zweimal ausverkaufte, ebenso wie das Wiener Gasometer. Im Oktober 2023 eroberte er eines der traditionsreichsten Wahrzeichen Wiens, indem er sich aus einer brennenden Box in 30 Metern Höhe vor dem Schloss Schönbrunn befreien musste. Dieser spektakuläre Stunt machte ihn endgültig zu einer Sensation in der Welt der Zauberkunst. Im Dezember 2024 folgte die Premiere von „Dream the Impossible“ mit zahlreichen ausverkauften Shows in der Wiener Marx Halle.*

*Mehr Infos:*

*[www.instagram.com/fabfoxmagic](http://www.instagram.com/fabfoxmagic)*

*[www.facebook.com/fabfoxmagic](http://www.facebook.com/fabfoxmagic)*

*[www.fabfox.at](http://www.fabfox.at)*